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! ! ! !看上去更黑了，也更壮了，昨天，两届奥运会拳击冠军
得主邹市明从美国封闭集训归来，与妻子一同返回北京。办
理完相关手续后，邹市明就将奔赴中国澳门，迎接 !月 "日
的首场职业拳击赛。
今年 #月初，为了在首场职业赛中有更好的表现，邹市

明与妻子一同赴美，进行为期 "周的体能和技术强化训练。
一个多月下来，邹市明最直观的变化是：他更强壮了，“黝
黑”和“壮实”两个词用在他身上最恰当。妻子冉莹颖在邹市
明接受采访时得意地拍着他的后背说：“他现在背部、肩部
的肌肉比原来厚实了很多，力量方面也有很大进步。”

邹市明解释：“职业拳击的训练跟业余拳击有些不一
样，我在美国增加了一些户外训练，所以晒得比较黑，肌肉
也更加结实了。”说起这两个月的职业拳击训练，邹市明表
示，虽然职业拳击和业余拳击的训练一样辛苦，但也有不小
的区别，“业余拳击你一年甚至几年的训练就为了一个赛
事，职业拳击则不同，你为一场比赛的准备时间可能也就二
三个月，但这些训练更有针对性。”

返京之前，邹市明还特意去好莱坞与 $%&和 $%'的
轻量级拳王布赖恩·维勒里亚切磋技艺。虽然邹市明仅仅训
练了不到两个月，不过他的教练还是认为他非常值得期待：
“邹有很大潜力，虽然他还是会犯很多业余拳手的错误。”

!月 "日，邹市明将开始一个全新的时代。当梦想一步步
靠近，邹市明并未感到紧张，相反他认为“那是一个节日”，并
怀着激动的心情期待节日来临。通过在美国的特训，邹市明对
自己充满自信，“我感觉非常好。刚开始时，我要学习在职业
拳台上该怎么做，现在我已经充分适应了规则，我准备好
了！”对于自己首战的期望，邹市明说：“我也期待打出好成
绩，激励更多的中国拳击运动员能够参与到职业拳击中。”
邹市明夫妇此次回国，主要是办理一些赴澳门的手续。

另据记者了解，邹市明本赛季将会参加 (场职业比赛，除了
澳门首秀外，随后两场比赛安排在 )月和 *+月，地点为新
加坡和美国。 本报记者 关尹
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丁俊晖不会留一手
中国公开赛死亡之组求突围

! 邹市明对职业拳击首秀获胜信心满满

这里，是
丁俊晖梦开始
的 地 方———
一路往西。这
里，困顿中的
世界斯诺克找
到新方向———
一路向东。

丁 俊 晖
17岁时中国
公开赛夺冠，
历练中成长。
“我对这项比
赛很有感情，
不会为了世
锦赛而留一
手。放松心情，
好好去打。”中
国斯诺克历史
最长排名赛中
国公开赛今
日开战。

! 丁俊晖在昨天的新闻发布会上

!"#$

小晖深陷死亡之组
回到家门口比赛，虽有天时地

利人和，但状态却总是高低起伏。
近两个赛季，在中国的 , 次比赛
中，丁俊晖 !度首轮出局。他轻描
淡写：“也许是天气吧，天气干，球
走起来更加没控制。”

重回北京，比赛签表又给了丁
俊晖一个下马威。在他所在的半区
内，澳大利亚公开赛冠军霍金斯、
上海大师赛冠军希金斯、超级联赛
冠军宾汉姆和威尔士公开赛冠军
马奎尔，个个都是不可小视的大
敌。冠军扎堆，丁俊晖却并不紧张，
“别忘了，我也是个冠军。”没错，一
周前，他在 -./总决赛中不仅轰
出了单杆 *!,分，并在决赛中逆转
罗伯逊，捧起职业生涯第六座排名
赛冠军。“最近的状态还不错，我希
望能够延续下去。北京之后就是世
锦赛，我会在这里尽全力，希望这
是为世锦赛做的最好热身。”

明星享受中国之行
在中国的排名赛多了，一年

里总要飞来这个斯诺克世界的新
领地好几回，明星们人人熟门熟
路。
“就像在家里比赛一样。”特鲁

姆普一到北京，就来到相熟的发型
中心做造型，又带着好朋友坐进了
法拉利跑车，体验一把红色动力。
感到放松的，还有塞尔比。“这是我
太太第一次来中国。我一直对她说
这里有多棒，这回让她亲自来感受
一下。”

当然，中国之行的好处不仅仅
是场外的风景。中国公开赛的冠军
奖金连年攀升，今年总奖金达到
!#01万英镑，冠军将收获 )1+++英
镑和 ,+++分积分。而单杆 *!,分，
可以额外获得 2万英镑的奖励。这
份奖金单，与英国境内的比赛相
比，都很华丽。看风景，挣奖金，赚
积分，难怪个个面有喜色。

发展着眼平民活力
斯诺克重心东移，中国人愿意

花钱办比赛。有人担忧：“这是钱多
人傻。”小球中心主管台球的王涛
部长有着自己的看法：“我们不是
平白无故来救市，我们在寻求自己
的话语权。”

作为非奥项目，斯诺克的中国
发展路线，只能是走入基层，深入民
众，而明星球员起到的是推波助澜
的作用。在 1站世界排名赛落户中
国之后，中国方面也向世界台联提
出自己的要求：“中巡赛必须升级，
升为世界级的比赛。让国内巡回赛
成为拥有世界级别的比赛，这是任
何国家都没有做到的。中国做到
了。”

“当年从一个中国公开赛开
始，到如今各个层面的赛事，中国
的台球市场正在日渐成熟。”中国
公开赛之外，藏着更多斯诺克的玄
机。 本报记者 华心怡
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